

31. Oktober 2018



Tafel besucht Tafel

Bad Wörishofen Rund 35 Ehrenamtliche des Bad Wörishofer Tafel-Vereins besuchten vor kurzem die Tafel des Roten Kreuzes in Kempten, um sich über deren Entwicklung, Organisation, Räumlichkeiten sowie Warenausgabe und Aufgabenverteilung zu informieren. Die Ehrenamtlichen freuten sich über den herzlichen Empfang, die vielen Informationen vom

Kemptener Tafel-Chef Markus Wille und waren beeindruckt, wie professionell die Kemptener Tafel geführt wird, die ganz andere Voraussetzungen als die Bad Wörishofer Tafel hat. Markus Wille, der Kemptener Tafel-Chef (links stehend), informierte die Ehrenamtlichen des Bad Wörishofener Tafel-Vereins ausführlich bei ihrem Besuch.

Foto: Regina Besch